

	<ul style="list-style-type: none">• الاسم : نورالهدى سامر سليم• اللقب العلمي: مدرس مساعد• البريد الالكتروني: nooralhuda.s.salim@almamonuc.edu.iq• موبايل: 07723576628• الجنسية :عراقي• مكان العمل:كلية المأمون الجامعة
---	---

<p>بكالوريوس رياضيات _جامعة بغداد ماجستير رياضيات _جامعة بغداد طالبة دكتوراه في السنة البحثية _جامعة بغداد</p>	<ul style="list-style-type: none">• التعليم /المؤهلات الدراسية
<p>•حاصلة على شهادة في اجتياز دورة طرائق التدريس – الجامعة التكنولوجية •حاصل على شهادة في سلامة اللغة العربية ومهارات استخدامها _الجامعة التكنولوجية اجتياز دورات في اللغة الانكليزية _الجامعة الامريكية في السليمانية اجتياز دورات في مهارة الحاسوب</p>	<ul style="list-style-type: none">• الخبرة
<p>نشرت بحث في مؤتمر جامعة سامراء الدولي المشاركة في مؤتمر جامعة القادسية للبحوث العلمية _سكوباس نشرت بحوث رسالتي في الماجستير في مجلات عالمية Q1 وسكوباس</p>	<ul style="list-style-type: none">• البحوث/الكتب

Al- MA 'MOON University College
14th Ramadan St. Baghdad Iraq
mobile:07810394441



كلية المأمون الجامعة
العراق / بغداد / شارع 14 رمضان
هاتف: 07810394441

- **Name:** Noor Alhuda Samir Salim
- **The scientific title:** Assistant Lecturer
- **E-mail:** nooralhuda.s.salim@almamonuc.edu.iq
- **Mobile:**07723576628
- **Nationality:** Iraqi
- **Place of work:** Almamoon University College



	• روابط المواقع البحثية العالمية
عربي / انكليزي	• اللغات

• Educational Qualifications	Bachelor of Mathematics _ University of Baghdad Master of Mathematics _University of Baghdad PhD student in the research year ^٥ _University of Baghdad
• Experiences	• Holds a certificate in passing the teaching methods course - University of Technology

Al- MA 'MOON University College
14th Ramadan St. Baghdad Iraq
mobile:07810394441



كلية المأمون الجامعة
العراق / بغداد / شارع 14 رمضان
هاتف: 07810394441

	<ul style="list-style-type: none">• Holds a certificate in the safety of the Arabic language and its use skills - University of Technology Passing courses in English _American University of Sulaymaniya Passing courses in computer skill
<ul style="list-style-type: none">• Research/books	Published a research at the Samarra University International Conference Participation in the University of Al- Qadisiyah Conference for Scientific Research _Scopus My master's thesis research has been published in international journals Q1 and Scopus
<ul style="list-style-type: none">• International research websites	
<ul style="list-style-type: none">• Languages	Arabic _ English